

## 絆の力でみんなでジャンプ!!「おこなわとび大会」 12/2



サンテラ佐渡スーパーアリーナを会場に「おこなわとび大会」が開催され、13チーム、約200人の子どもたちが参加し、心を一つに目標に向かって挑みました。

クラブで参加した男の子は、「あまり跳べなかったけどチームワークが高まったと思う」と誇らしげな表情で話してくれました。

仲間と同じ目標に向かって頑張る気持ちをこれからも大切にしてほしいですね。

## 寒ブリ大漁まつりであたたかい気持ちが広がる! 12/3

恒例の寒ブリ大漁まつりが鷲崎漁港で開催され、沖合で獲れたばかりの寒ブリを求め、多くの方が来場されました。

このまつりでは、内海府小学校児童の皆さんによる赤い羽根共同募金の呼び掛けや、ボランティアの方々による新鮮なブリが入ったアラ汁の無料サービスもあり、来場者の心と体をあたためてくれました。

児童の皆さん、ボランティアの皆さん、お疲れさまでした。



## レトロなファッションでお買い物 あったかふるさと羽茂大市&佐渡授産ネットワーク感謝祭 12/10



かくまき  
角巻やトンビ、マントなどレトロなファッションを身にまとい、「あったかふるさと」を感じていただくイベント『羽茂大市』が羽茂商店街で開催され、多くの方が昔ながらの雰囲気を楽しみながらお買い物を楽しみました。

レトロファッションを体験した方は、「暑いくらいにあったかい」と笑顔で話してくれました。

また、羽茂農村環境改善センターでは、島内9つの障がい者施設共同による『佐渡授産ネットワーク感謝祭』も開催され、障がいを持った方が心を込めて作った製品などが並び、多くの方が買い求めていました。